
4 Pièces

148 m²

Réf. 00183

1 855 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au cœur de la fameuse avenue du Roi Albert 1er et dans une résidence

sécurisée,  à  taille  humaine,  avec  piscine  à  l'abri  des  regards  ,que  se

trouve  ce  duplex  inversé  au  second  étage  par  ascenseur.Il  bénéficie

d'une  vue  exceptionnelle  sur  la  mer,  les  îles  de  Lérins  et  le  Palm

Beach.D'une  surface  de  148m²,  ce  bien  totalement  rénové  avec  des

matériaux haut de gamme, se compose d'une entrée avec buanderie et

toilettes invités, d'une superbe pièce de vie avec cuisine ouverte et de

grandes baies vitrées de tous côtés pour admirer la mer ,  avec accès

direct à une vaste terrasse aménagée de 65m².Au ...

Cannes-basse Californie:  Facing the  sea and the  Lérins  islands,  duplex  apartment

with terraceThis second-floor, reversible duplex apartment with lift is located on the

most beautiful avenue in Cannes, in a pretty, secure residence on a human scale,

with  a  private  swimming  pool.It  enjoys  an  exceptional  view  of  the  sea,  the  Lérins

islands  and  Palm  Beach.With  a  surface  area  of  148m²,  this  property  has  been

completely renovated using top-of-the-range materials, and comprises an entrance

hall  with  utility  room and guest  toilet,  a  superb living room with open-plan kitchen

and large picture windows ...
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